

HORLOGERIE

# ENERGIES HORLOGÈRES

Dès 1800, le village agricole de Saint-Imier prend les dimensions d'un véritable centre horloger. Ce parcours permet au visiteur de suivre les traces des grands noms de l'horlogerie du Vallon de Saint-Imier mais aussi des petites mains anonymes qui ont œuvré et œuvrent encore à la fabrication de ces trésors patrimoniaux. Entre un illustre Imérien graveur à la cour de Louis XVI et des milliers d'ouvriers qui ont œuvré dans la région depuis l'essor de l'horlogerie, le visiteur découvre à Saint-Imier ceux qui ont construit l'histoire industrielle de la région.



## BON À SAVOIR

- Documentation dans la brochure "Saint-Imier à pied"
- Possibilité de faire une visites guidées de St-Imier pour groupes

